
令和３年度第２回学校関係者評価委員会 

令和３年度信頼される学校づくりのための委員会報告 
 
１ 日時・場所 

令和４年２月 21日（月）14時 30分～15時 45分  本校校長室  ⇒ 書面開催 
 
２ 出席予定者 

大堂洋委員，草野芳人委員，有水義博委員 ，菊野純一委員，横山佳予子委員 
学校関係者（校長・教頭・事務長） 
 

各委員には，①学校関係者評価委員会資料，②職員生徒保護者向け学校評価アンケート結果資料， 

③鹿児島南高校で学んだこと（各学科卒業生代表４名分），④信頼される学校づくりのための委員会 

資料，⑤令和３年度栄光の記録（部活動等の新聞記事）を配付いたしました。 

 

３ 各委員からのアンケート回答    判断できないところは無回答でも可としてあります。 

No. 評   価   項   目 

１ そう思う  ２ 大体そう思う  ３ あまりそう思わない  ４ そう思わない 
評 価 

１ ２ ３ ４ 

1 
本校が掲げる｢文武両道 ～活力にあふれ，自己実現に向けて邁進する生徒の育成～｣は，
目指す学校像として適切である。 

３ ２   

2 学校には活気があり，地域にとって誇れる学校である。 ４ １   

3 学校は学力向上のために，十分な取組を行っている。 ２ ２ １  

4 学校は就職指導や進学指導にしっかり取り組んでいる。 ４ １   

5 学校はホームページ等を通して，情報発信や広報に取り組んでいる。 ５    

6 学校は，積極的に学校開放や授業公開の場を設けている。 ４ １   

7 学校は，地域の要望や声に丁寧に耳を傾けている。 １ １ １  

8 学校の環境は，よく整備されている。 ４ １   

9 生徒たちは，交通ルールやその他のマナーをしっかり守っている。 ３ ２   

10 生徒たちは，地域の行事等に参加し，地域の活性化に貢献している。 １ ３ １  

11 教職員の服装・身なり・マナーは適切である。 ３ ２   

12 教職員全体のまとまりはよい。 １ ２   

概ね高評価であるが，さらなる学力向上や地域への貢献等の本校への期待が窺える。 

 
４ 各委員からの質問・意見・提言（自由に記載していただきました。） 

(1)  
３年間お世話になりました。３月末で退任となりますので，後任者に状況を伝達しておきます。

子どもたちに地域活動への参画の機会と場を提供することも公民館の責務と考えています。地域文
化祭や講座などで書道や陸上教室などできないか，改めて相談させていただきますので，可能な範
囲で対応いただくとありがたいです。今後ともよろしくお願いします。 

 
(2)  

コロナ禍でなかなか連携・交流ができず，とても残念です。日々，生徒の皆さんの登下校の様子 

を拝見していますが，あいさつ，マナー等，とても素敵です。施設・設備も充実し，さらなる発展 

を期待しております。 

 

(3)  
学力向上は，量より質であろう。生徒たちの心の余裕，子ども（高校生）らしさが感じられない。 

 
(4)  

課題については，量を減らし，質を高めた方が良いのではと思います。 


